

Après les travaux extérieurs, la rénovation des tableaux en projet

Publié le 19/11/2021



La fin des travaux extérieurs devrait être réalisée en 2022 avec la dernière partie du transept et le clocher, ainsi qu'une ouverture côté nord pour accueillir les personnes à mobilité réduite. © Droits réservés

La création en décembre 2020 d'une association pour contribuer à la sauvegarde et la promotion du patrimoine de l'église est presque passée inaperçue à cause de la crise.

Heureuse église Sainte-Madeleine de Vaudeurs qui est au centre de toutes les attentions. En effet, sous la houlette du maire André Milot, l'équipe municipale a entamé un programme de restauration de l'édifice étalé sur trois ans.

Ainsi, en 2020, une première tranche de travaux a porté sur les aménagements extérieurs de l'édifice. À la suite, cette année, la deuxième tranche a concerné la réfection de la toiture de l'abside et du transept. La fin des travaux devrait être réalisée en 2022 avec la dernière partie du transept et le clocher, ainsi qu'une ouverture côté nord pour accueillir les personnes à mobilité réduite.

Intérêt général

L'Association pour la sauvegarde du patrimoine de l'église de Vaudeurs (ASPEV), créée en décembre 2020, et la municipalité ont aussi en projet la remise en état de plusieurs œuvres : le retable de sainte Madeleine du maître-autel ; *La Remise du rosaire à saint Dominique*, une toile figurant dans une chapelle latérale ; une descente de croix qui nécessitera une restauration approfondie.

Nature - Salamandres, grenouilles, serpents, araignées...

Selon Jacques Herlaut, le président et également maire adjoint, « les deux premiers ont été inscrits au titre des monuments historiques. La municipalité a fait faire des devis auprès de deux restaurateurs icaunais. Dans le même souci de protéger deux vitraux, la commune a demandé un devis à la restauratrice Cécile Boel de Bérulle ».

L'association est reconnue d'intérêt général. « Une disposition qui nous permet d'accueillir des dons déductibles fiscalement. » L'ASPEV est une structure associative qui s'imposait puisque, dans le cadre des dernières Journées du patrimoine la visite de l'église, a accueilli cent cinquante visiteurs sur les deux journées.